



## Morena descarta destituir a líder cameral tras *cascarita*

GEORGINA SALDIERNA

Aunque hay inconformidad porque el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, utilizó el salón de sesiones para una *cascarita* de fútbol, algo no visto en la historia del parlamento, en Morena no se prevé su sustitución.

Ello porque el periodo ordinario de sesiones concluye en una semana, y aunque Gutiérrez Luna termina su gestión a finales de agosto, sus actividades legislativas se verán disminuidas con dicho cierre y el inicio de los trabajos de la Comisión Permanente del Congreso.

En esta ocasión dicha instancia tendrá como sede el Senado, de manera que la presidenta de esa cámara será quien encabece sus reuniones.

Utilizar el pleno de la Cámara de Diputados como una cancha de fútbol no ha sido el único hecho controvertido que ha efectuado el presidente de la mesa directiva como parte de una campaña adelantada por la candidatura de Morena a la gubernatura de Veracruz.

En noviembre pasado, invitó al palacio legislativo de San Lázaro a un *influencer* veracruzano conocido como La Tía Justa, con quien chacoteó e intercambió frases de doble sentido durante un recorrido por el inmueble. Aunado a ello, permitió que el histrión usara la silla del presidente en sus oficinas.

También se ha ausentado constantemente de la Cámara de Diputados para viajar a Veracruz y reunirse con periodistas y diversos actores de la vida política del estado. Su inasistencia hizo que hasta legisladores morenistas de esa entidad le reclamaran.